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   Goya Ciudad

TORNEO NACIONAL DE HOCKEY
En la mañana del viernes en el Salón de Acuerdos de la 
Municipalidad, por medio de una Conferencia de Prensa fue 
presentado el Torneo Nacional de Hockey en las categorías 
masculino y femenino sub 17 y sub 16 respectivamente.



                 
                 
                 
            

goya.gob.ar

Sitio Oficial: goya.gob.ar - Blog de Noticias: goya.gob.ar
Email: Direcprensagoya@ gmail.com 
Facebook: Municipalidad de Goya
Teléfono: 03777-432673 – Colon 608 1° piso – Hs: 7:00 a 13:00 y 15:00 a 
18:00 

FM 88.3 CIUDAD
La Primera del Dial

Secretaría de Gobierno Secretaría de Producción

Secretaría de Hacienda
y Economía

Secretaría de Desarrollo Humano
y Promoción Social

Secretaría de Planificación
Económica y Productiva

Secretaría de Modernización
Innovación, Desarrollo Tecnológico
y Educación

Secretaría de Obras
y Servicios Públicos

Dirección de Prensa
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13 de Septiembre

1692: Un terremoto destruye la población de Nuestra Señora de Talavera, en la actual provincia de Salta.

1810: la Primera Junta crea la Biblioteca Pública, que con el tiempo se convertiría en la 
Biblioteca Nacional.

https://es.wikipedia.org/wiki/1692
https://es.wikipedia.org/wiki/Nuestra_Se%C3%B1ora_de_Talavera
https://es.wikipedia.org/wiki/Provincia_de_Salta
https://es.wikipedia.org/wiki/1810
https://es.wikipedia.org/wiki/Primera_Junta
https://es.wikipedia.org/wiki/Biblioteca_Nacional_de_la_Rep%C3%BAblica_Argentina
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TORNEO NACIONAL DE HOCKEY
En la mañana del viernes en el Salón de Acuerdos de la Municipalidad, por 
medio de una Conferencia de Prensa fue presentado el Torneo Nacional de 
Hockey  en  las  categorías  masculino  y  femenino  sub  17  y  sub  16 
respectivamente.

Del  encuentro  con  los  periodistas 
participaron  el  intendente  Mariano 
Hormaechea, el director de Deportes 
Alejandro Lago y el presidente de la 
Liga  Goyana  de  Hockey  Diego 
Salvetti.

Del  campeonato  a  nivel  nacional  a 
desarrollarse  del  20  al  22  de 
septiembre  en  la  cancha  Municipal 
participarán clubes y equipos de gran 
parte del país.

DIEGO SALVETTI

El  presidente  de  la  Liga  Goyana 
Diego Salvetti  se encargó de dar  la 
bienvenida a los presentes para luego 
detallar  las  características  del 
campeonato:  “Es  una  nueva 
oportunidad  de  nuestra  ciudad  de 
recibir  a  grandes  equipos,  en  esta 
edición de todo el país. Recordamos 
la responsabilidad que hemos tenido 
en  un  torneo  a  nivel  regional 
clasificatorio  para  una  instancia 
nacional, en esta ocasión en damas y 
caballeros en las categorías Sub 16 y 
Sub  17  estaremos  recibiendo  el 
próximo fin de semana en Goya”.

“Estamos  orgullosos  de  la 
organización,  muestra  el  desarrollo, 
crecimiento  y  posicionamiento  que 
estamos  alcanzado  con  este 
deporte”.

ALEJANDRO LAGO

El  director  de  Deportes  Alejandro 
Lago,  además  de  resaltar  la 
importancia  de  un  torneo  nacional, 
consideró:  “El  movimiento  que 
generará  la  presencia  de  estos 
equipos durante esos días en nuestra 
ciudad”.

“De  allí  este  apoyo  que  brindamos 
desde la Municipalidad, esta decisión 
de  nuestro  intendente  Mariano 
Hormaechea de que esto no solo sea 
un  encuentro  deportivo  sino 
indudablemente  una  oportunidad  de 
hacer  conocer  Goya.  Es  un  factor 
más  a  la  oferta  turística;  y  dar  el 
acompañamiento  a  nuestros 
jugadores  por  el  gran  nivel 
alcanzado”.

MARIANO HORMAECHEA

El  intendente  Mariano  Hormaechea 
agradeció la presencia de los medios, 
el  interés que genera esta actividad 
deportiva  y  la  sede  Goya  para  un 
torneo  nacional.  Afirmó:  “Estamos 
observando  en  el  Hockey,  pero  en 
general en todos los deportes nuestra 
ciudad  se  viene  convirtiendo  en  el 
ámbito para competencias federales. 
Por  ejemplo,  en  el  básquet,  en  las 
categorías  formativas,  por  eso  esta 
decisión  de  acompañar  estos 
eventos,  como fue  en  la  realización 
del  Regional  de  Hockey.  Es 
importante para nosotros ser sede de 
un  campeonato  que  ayuda  a 
posicionar la ciudad, a nuestros 
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deportistas, por eso mis felicitaciones 
a Diego (Salvetti) por apostar a estos 
desafíos”.

Desde  el  20  al  22  de  septiembre 
Goya  será  sede  de  este  Torneo 
Nacional  de  Hockey,  que  significa 
que más de 1.000 deportistas de todo 
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el  país  estarán  visitando  la  ciudad, 
otra  alternativa  más que propone la 
ciudad desde la actividad deportiva.

Dirección de Prensa -  Municipalidad 
de Goya

PRIMERA MUESTRA DEPARTAMENTAL DE FERIA 
DE CIENCIA Y TECNOLOGÍA
Durante dos jornadas el Multiespacio Ferial Costa Surubí recibió los trabajos 
de  130  establecimientos  de  los  niveles  inicial,  primario,  secundario  y 
superior que han participado de las diferentes instancias de este programa 
provincial  (local,  zonal  y  provincial),  estando  presente  el  trabajo 
seleccionado para participar  en Tucumán de la  fase nacional  “Mentes en 
Acción”, del primer grado de la Escuela 67 Isabel King de nuestra ciudad.

El intendente asistió a la muestra de 
los  trabajos,  acompañando  a 
funcionarios  municipales, 
instituciones  educativas  y  al 
Coordinador  del  Ministerio  de 
Educación, haciendo un recorrido por 
cada uno de los espacios destinados 
a  la  exhibición  de  los  trabajos 
escolares.
La Delegación Goya del Ministerio de 
Desarrollo  Social  atendió  con 
refrigerio  durante  los  dos  días  de 
muestra en el predio Costa Surubí.

Esta  Primera  Muestra  buscó 
visibilizar  los  trabajos  que  han 
competido en las diferentes etapas de 
la Feria de Ciencia y Tecnología, y ha 
sido  una  iniciativa  surgida  desde  la 
Coordinación de Ciencia y Tecnología 
del  Ministerio  de  Educación  y 
desarrollada  articuladamente  con  la 
Municipalidad  de  Goya  desde  la 
Secretaría de Educación.

En todos los niveles educativos cada 
institución  logró  conformar  un 
verdadero  equipo  para  investigar, 
preparar,  coordinar,  y  plasmar  el 
abordaje  de  diferentes  temáticas, 
como  ser  ecología,  cuidado  del 
planeta,  reciclaje,  dengue, 
enfermedades,  cultura,  música 

autóctona,  el  chamamé,  entre  otras 
propuestas exhibidas durante los dos 
días de la muestra.

SONIA ESPINA

La  secretaria  de  Educación  Sonia 
Espina  destacó  el  valor  dado  a  las 
escuelas para reunirse en un ámbito 
como  Costa  Surubí  para  poder 
exponer sus propuestas que formaron 
parte de la Feria de Ciencia. “Quiero 
agradecer a la comunidad educativa 
de  todos  los  niveles  de  la  ciudad, 
zona  urbana,  rural  y  de  localidades 
vecinas,  San  isidro,  Carolina, 
sabemos del trabajo que hacen en las 
escuelas, los alumnos acompañados 
de sus docentes; cuando nos planteó 
esta  propuesta  el  Coordinador  del 
Ministerio  Gustavo  Berbere  nos 
resultó  interesante  visibilizar  esas 
acciones  educativas,  quedando muy 
sorprendidos por la convocatoria, con 
la cantidad de trabajos, más de 130”.

“Felicito el compromiso, el cariño del 
docente,  el  entusiasmo  de  los 
alumnos,  la  presencia  y 
acompañamiento de los padres; a las 
familias, ahí afirmamos el gran acierto 
de otorgar este espacio para mostrar 
el  trabajo  que  se  hace  en  las 
escuelas.  Ha  sido  un  honor  haber 
participado de esta  primera muestra 
departamental,  anhelando  sea  la 
primera de muchas”.

BETINA TONES

La supervisora del Nivel Inicial Betina 
Tones  agradeció  a  la  comunidad 
educativa, a las familias, funcionarios, 
por la participación en esta muestra 
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departamental, destacó el trabajo en 
el  nivel  inicial,  y  consideró:  “Gracias 
al JIN 54 (rural) de Lavalle por este 
esfuerzo,  por las ganas de estar  en 
Goya;  hemos  tenido  la  visita  de 
familias  de  los  Parajes  Algarrobo  y 
San  José.  A  todos  los 
establecimientos  del  nivel  inicial, 
gracias por estar. Destaco la labor del 
docente de este nivel, por el amor en 
sus tareas diarias y a sus propuestas 
didácticas que estimula a la realidad 
de los nuevos conocimientos. A todos 
los  establecimientos  escolares  de 
todos  los  niveles  mis  sinceras 
felicitaciones  porque  es  excelente 
cada  proyecto  que  pude  observar”, 
agregó.

SILVINA CHACON

La  supervisora  del  Nivel  Primario 
Silvina Chacón destacó esta primera 
experiencia  de  demostración  de  los 
trabajos  de  Feria  de  Ciencia,  para 
poner  en  valor:  “El  trabajo  de  la 
Coordinación  Provincial,  de  la 
Secretaría  de  Educación,  al 
Intendente,  a  los  docentes,  a  los 
estudiantes  y  escuelas  que 
posibilitaron  esta  exposición  y 
difusión de sus proyectos”.

“He visto tantas producciones frutos 
del trabajo y de los aprendizajes que 
han trascendido puertas afuera de las 
escuelas,  y  trascender  a  padres, 
funcionarios  en  estos  dos  días. 
Demanda tiempo, preparación, no es 
sencillo,  poniendo  en  juego  la 
intervención  de  valores,  solidaridad, 
compromiso, trabajo en equipo. Esto 
es  una  realidad  que  siempre 
anhelamos como docente, mostrar lo 
que hacemos.  El  primer  motivado e 
impulsor  es  el  docente,  por  eso 
destaco el acompañamiento y la guía 
en los saberes”.

“Profesor  Berbere,  apoyo  esta 
iniciativa de exhibir  esta muestra de 
los proyectos, asimismo al Municipio 
que ha cristalizado esta oportunidad; 
es  desafío  para  los  próximos  años 
que  se  sigan  haciendo  estas 
muestras  como  un  gran  evento 
cultural”.

MARIANO HORMAECHEA

El  intendente  Mariano  Hormaechea 
agradeció el acompañamiento de los 
docentes, funcionarios del ámbito 
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educativo,  municipales,  para  luego 
indicar:  “Es  importante  generar  el 
espacio  en  un  ámbito  como  el  que 
tenemos en el  Predio Costa Surubí, 
para  que  los  “protagonistas”,  los 
estudiantes,  puedan  exhibir  sus 
trabajos. Acá está presente el futuro 
de la ciudad, de la provincia, porque 
están  las  bases  reflejadas  en  el 
accionar de los docentes, y esto está 
relacionado  con  nuestros  ejes  del 
Gobierno  Municipal:  desarrollo  y 
modernización,  que  va  de  la  mano 
con la educación. No solo sirve para 
visibilizar,  sino  para  potenciar  ese 
trabajo”.

“Debemos  sumar  esta  idea  de 
convertir  a  Goya  en  una  ciudad 
universitaria.  Está  la  decisión  del 
Gobierno  Provincial  para  ofrecer  la 
educación  superior  de  calidad  y 
pública,  con  la  adquisición  del 
inmueble, para brindar oportunidades 
a los jóvenes. Estamos seguros que 
el año que viene volveremos a vernos 
nuevamente”, concluyó.

GUSTAVO BERBERE

El  coordinador  de  Ciencia  y 
Tecnología  del  Ministerio  de 
Educación  Gustavo  Berbere 
agradeció  a  la  Secretaría  de 
Educación,  a  la  Delegación  de 
Desarrollo Social por la atención a los 
alumnos  en  estos  días,  al  equipo 
técnico, para asegurar: “Terminamos 
la  primera  muestra  de  feria  de 
ciencias y tecnología, feliz y contento 
por  este  encuentro  de  saberes,  de 
conocimientos,  de  innovación,  de 
creatividad,  de  ganas  de  mostrar  lo 
que  hacemos  en  el  aula.  Los 
docentes  trabajamos  en  el  aula, 
hacemos  la  feria,  mostramos  en  la 
escuela,  guardamos  y  se  terminó, 
pero no debería ser así, porque hay 
mucho para mostrar. En estos días se 
exhibieron  130  trabajos  distintos, 
ideas  diferentes  presentadas  de 
diferentes  maneras,  esto  debe  salir, 
por eso la idea era hacer una muestra 
grande,  con  la  ayuda  de  la 
Municipalidad,  nos  juntamos  y  salió 
esto.  Lo  importante  es  haberla 
hecho”.

“Muchos chicos de parajes que han 
participado  agradecieron  estar  en 
este ámbito, el lugar de la Fiesta del 
Surubí como muchos nos señalaban”.
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“En  septiembre  será  la  instancia 
nacional  en Tucumán.  Se presentan 
trabajos  de  arte;  Goya  tiene 
representante  en  Matemática  con 
Mentes en Acción. Algo que aún no 
saben, una extensión áulica, la de la 
Escuela  Normal  “Mariano  I.  Loza”, 
“Sofía  Chalub”,  ubicada  camino  al 
puerto,  ha  sido  invitada  a  participar 
en esta instancia. Esto es por lo que 
Corrientes representa. Felicitaciones, 
lo tienen merecido, esto es Feria de 
Ciencia”.

“Gracias  Mariano  (Hormaechea)  y 
Sonia (Espina), deseo podamos 
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seguir y repetir el año que viene, es la 
primera  vez  que  se  hace  en  la 
provincia una muestra departamental, 
hemos preparado con pasión, con el 
corazón,  mi  total  agradecimiento”, 
finalizó.

Para  cerrar  las  jornadas  de  esta 
muestra  se  hicieron  entrega  de  los 
reconocimientos  a  las  escuelas 
participantes.

Dirección de Prensa -  Municipalidad 
de Goya

OCTUBRE: MES DE LA PLENA INCLUSIÓN

Este mes se dedica a la concientización de la sociedad sobre la inclusión de 
las personas con discapacidad en las actividades cotidianas, y para que los 
gobiernos  promuevan  políticas  públicas  y  prácticas  que  garanticen  el 
cumplimiento de los derechos de todos los ciudadanos.

La  Coordinación  de  Discapacidad 
junto  a  instituciones  educativas, 
terapéuticas,  públicas  y  privadas, 
junto  a  la  Catequesis  Especial  han 
elaborado  un  programa  que 
contempla  una  serie  de  actividades 
durante todo el mes de octubre.
Este  programa  tiene  lugar  en  el 
marco  de  las  políticas  de  inclusión 
que se desarrollan en la ciudad.

Las  actividades  se  realizan  en 
conjunto  con  todas  las  instituciones 
educativas  y  terapéuticas 
involucradas  con  personas  con 
discapacidad.

El  programa  dará  inicio  el  4  de 
octubre  con  el  Festival  Inclusivo  en 
Plaza  Mitre  desde  las  16,30  horas, 
destacándose  durante  el  mes: 
charlas,  disertaciones,  talleres,  cine, 
el  27 la  Misa en Acción de Gracias 
organizada  por  la  Catequesis 
Especial, en la Parroquia Itatí a las 10 
horas,  y  el  cierre  el  31  de  octubre, 
una jornada de Boliche en Moon, de 9 
a 11,30 horas, organizado por APIPE.

FESTIVAL INCLUSIVO

Para  dar  inicio  al  Mes  de  la  Plena 
Inclusión,  el  próximo  4  de  octubre 
desde  las  16,30  horas  se  llevará 
adelante  el  Festival  Inclusivo  en 
Plaza  Mitre.  En  la  oportunidad,  las 
instituciones expondrán sus trabajos, 
las instituciones presentarán números 
artísticos,  se  sumarán  institutos  de 
danzas  de  la  ciudad  y  al  cierre  del 
festival actuará el grupo la Kábala.

Dirección de Prensa -  Municipalidad 
de Goya
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DISPOSITIVO MÉDICO ASISTENCIAL EN LA ZONA 
RURAL
Durante el  operativo médico asistencial  desplegado por el  Municipio y la 
Provincia, 25 familias del Paraje Manantiales fueron atendidas y asistidas el 
jueves en el local de la Escuela 446 “Manuela Pedraza” del referido paraje 
rural.

Durante la jornada, los pobladores de 
la 3ª sección del Departamento Goya 
fueron  atendidos  por  el  equipo  de 
APS  del  Municipio,  médico  y 
enfermeros que hicieron los controles 
correspondientes  a  presión  arterial, 
esquemas de vacunación, y provisión 
de  medicamentos  en  los  casos 
recomendados  por  el  Dr.,  por  parte 
del personal de farmacia.
Por  su  parte,  el  personal  de  la 
Delegación Goya de Desarrollo Social 
realizó  el  registro  correspondiente 
para  incluir  a  las  familias  que  no 
estaban  en  la  base  de  datos  de  la 

delegación, para hacer la distribución 
de los Módulos Alimentarios.

PRÓXIMOS OPERATIVOS

La  semana  próxima  continuarán  los 
operativos  médicos  asistenciales  en 
otros  parajes  del  Departamento 
Goya,  estableciéndose  en  el 
cronograma  correspondiente  el 
martes 17 en Buena Vista y el jueves 
19 en el domicilio de Doña Eca.

Dirección de Prensa -  Municipalidad 
de Goya

JUEGOS CULTURALES CORRENTINOS
 
Instancia Regional Zona 4

El  Intendente  Mariano  Hormaechea 
participó de la apertura de la instancia 
de la Zona 4
Durante  la  mañana  del  viernes  se 
desarrolló  la  instancia  zonal  de  los 
juegos  culturales  correntinos,  donde 
intervinieron  los  clasificados  de  la 
fase local de los Municipios de Goya, 
Esquina;  Lavalle;  Santa  Lucia;  San 
Isidro; Yatay Ti Calle y Carolina.

De  la  instancia  regional  en  los 
diferentes  rubros  seleccionados 
pasan a la  final,  la  etapa provincial, 
se  anunció  que  se  hará  en  la 
localidad de Ituzaingo.
 
MARIANO HORMAECHEA

El  Intendente  Mariano  Hormaechea, 
agradeció  la  presencia  de 
funcionarios,  de  los  veedores  y 
coordinadores  provinciales, 
destacando el  interés y participación 
de los  seleccionados para ser  parte 
de  esta  fase  en  nuestra  ciudad, 
señalando:  “Para  nosotros  es 
gratificante  a  los  jóvenes  de  estos 
lugares  de  la  provincia,  es  bueno 
trabajar  sobre  los  aspectos  de 
nuestra identidad, nosotros desde 
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Goya,  venimos  haciendo  un  trabajo 
desde  la  Dirección  de  Cultura  para 
potenciar nuestro patrimonio cultural, 
relacionando  al  Turismo,  por  eso 
celebro  poder  hacer  el  regional  en 
nuestra  ciudad,  queremos seguir  en 
ese  rumbo  con  el  Gobierno  de  la 
Provincia, agradecer por la apuesta a 
la  cultura,  nuestro  compromiso  de 
seguir trabajando juntos, dejando de 
esta manera inaugurada la instancia 
regional de la zona 4 de los Juegos 
Culturales Correntinos.”

 
HERNAN MOLINA

El  Coordinador  de  los  Juegos 
Culturales,  Hernán  Molina  expresó: 
“Agradezco  la  presencia  del 
Intendente, del Director de Cultura de 
todo el  equipo, del  acompañamiento 
de los funcionarios municipales 
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participantes  de  esta  instancia, 
estamos  contentos  de  participar,  de 
observar a estos talentos que surgen 
de  la  competencia,  estamos 
agradecidos de los municipios, de los 
espacios  culturales  por  la 
colaboración,  apoyo,  también  es 
importante  destacar  el  lugar  dado a 
los adultos mayores, es un programa 
muy abarcativo, a los participantes el 
agradecimiento, éxitos y una vez más 
muchas gracias.”
 
De la apertura de la instancia regional 
de  la  Zona  4  junto  al  Intendente 
Mariano  Hormaechea participaron  el 
Director de Cultura de Goya Manuel 
Zampar,  los  coordinadores 
correntinos Lic. Hernán Molina; Sara 
Spagnolo  y  Mariana  Torres,  por  los 
municipios de Carolina, sus directoras 
de  Cultura  Milagros  Guzmán  y  de 
San Isidro Margarita Lizardia, junto a 
los miembros del jurado.
Tras la apertura los seleccionados de 
la  etapa  local  buscaron  su 
oportunidad  de  ser  elegidos  para  la 
etapa  provincial  a  realizarse  en 
Ituzaingó
 
Dirección de Prensa-Municipalidad de 
Goya

LIGA  PREFEDERAL  2024:  AMAD  ABRE  CON  EL 
TALA LA SEGUNDA RONDA
El  Verde  viaja  nuevamente  a  la  capital  correntina  para  enfrentarse  a  los 
capitalinos  en  la  vuelta  de  los  juegos  interzonales  este  sábado a  las  21 
horas.

El Prefederal 2024 de la Federación 
de Básquet  de Corrientes abre este 
fin de semana la segunda ronda de 
esta  fase  de  grupos.  En  este 
contexto,  los  goyanos  tendrán  su 
tercer  viaje  consecutivo  para 
enfrentar a El Tala por la vuelta de los 
juegos interzonales.
El equipo dirigido por el Tano López 
Ríos termina este viernes su semana 
de preparación rumbo al  juego ante 

los  correntinos,  dónde  buscará 
retornar a la senda de la victoria tras 
el traspié ante San Martín de Curuzú 
Cuatiá la fecha pasada, dónde dejó el 
invicto en el Gigante del Sur.

Con  plantel  completo,  y  con  el 
antecedente  de  la  victoria  ante  el 
verdiblanco  en  la  primera  fecha  de 
esta  liga  Prefederal,  los  goyanos 
buscarán  imponer  su  juego  y 
recuperar la punta de la zona B.

El  juego  está  pactado  para  este 
sábado 14 a las 21 horas en cancha 
de El Tala y se podrá ver a través de 
la plataforma de la FBPC en Youtube.

El plantel de AMAD estará viajando a 
la capital  correntina mañana sábado 
al  mediodía  y  volverá  a  la  ciudad 
luego del partido.
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HECHO:  “ALLANAMIENTOS  SIMULTÁNEOS  POR 
INFRACCIÓN A LA LEY 23.737,  REALIZADO POR 
LA  DIVISIÓN  UNIDAD  OPERATIVA  FEDERAL 
GOYA, DE LA POLICÍA FEDERAL ARGENTINA” 

La  División  Unidad  Operativa 
Federal  Goya  realizó  Dos 
allanamientos  en  la  ciudad  de 
Goya,  provincia  de Corrientes,  en 
domicilios  donde  decidían  unas 
personas  que  llevaban  a  cabo 
venta  de  sustancias 
estupefacientes,  modalidad 
delivery.  Los  mismos  fueron 
ordenados por el Juzgado Federal 
de Goya a cargo de la Dra. Cristina 
Elizabeth Pozzer Penzo, Secretaria 
subrogante  Dra.  Susana  Funes, 
con  Instrucción  de  la  Fiscalía 
Federal a cargo del Dr. Mariano de 
Guzmán,  secretaria  del  Dr. 
Eduardo  La  Regina.  La 
investigación dio  origen en enero 
del  año  2024  mediante  una 

denuncia realizada en esta División 
Policial.  Conforme  a  ello  esta 
DUOF GOYA a través de su equipo 
de  investigación,  estableció 
amplias  diligencias  investigativas 
cómo  ser,  tareas  de  campo, 
escuchas  telefónicas, 
seguimientos,  que  llevaron  a 
recolectar  distintos  elementos 
incriminatorios.  Es por ello que en 
el día de ayer 12/09/24,  se llevaron 
a  cabo  Órdenes  de  Allanamiento, 
como  resultado  de  las  tareas  de 
inteligencia  desplegadas  por  esta 
dependencia  interventora,  las  que 
llevan un lapso de 8 meses.
Es así que el  procedimiento finalizó 
en  horas  de  la  madrugada  con 
resultados positivos debido a que se 
secuestró  envoltorios  de  cocaína 
preparadas para su comercialización, 
como  así  también  pequeños  trozos 
que se encontraban en pleno proceso 
de  armado,  flores  de  marihuana, 
dinero  en  efectivo,  teléfonos 
celulares,  notebook,  moto  vehículo. 
Como resultado del procedimiento, se 
encuentra una persona detenida. 

EL  IPT  ENVIÓ  DOCUMENTACIÓN  SOLICITANDO 
RECURSOS  DEL  PLAN  POR  CONTINGENCIAS 
CLIMÁTICAS
De  acuerdo  a  lo  informado  ayer  jueves  12  de  septiembre,  el  Instituto 
Provincial del Tabaco, remitió este viernes, a la Secretaría de Agricultura de 
Nación, la documentación pertinente, a través del cual se piden los recursos 
por la suma de $ 600 millones de pesos, que serán utilizados de acuerdo a lo 
que indica el plan de Contingencias Climáticas.

PAGO  DE  AJUSTE  DE  PRECIO  – 
SEGUNDA GRILLA

El  interventor  el  Instituto  Provincial 
del  Tabaco,  Ingeniero  Alejandro 
Correa,  hace  saber  que,  en  la 
semana del 16 al 20 de septiembre, 
se estará abonando a los productores 
el  Ajuste  de Precio  (segunda grilla), 
correspondiente  al  tabaco  criollo 
correntino  y  burley,  acopiado  en  la 
fecha  comprendida  desde  el  01  de 
mayo, al 30 de junio.

Por otra parte, se informa que el pago 
será total, campaña 23/24, para 
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quienes  hayan  vendido  tabaco 
Virginia.

PRODUCTORES  DE  TABACO 
RECIBIRÁN PAGO POR PÉRDIDAS 
DE COMPETITIVIDAD

Asimismo,  y  en  relación  al  Plan 
Aporte Extraordinario por Pérdidas de 
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Competitividad,  campaña  tabacalera 
2022/23,  el  Interventor  del  IPT 
Ingeniero Alejandro Correa comunicó 
que fue aprobado,  por  la  Secretaría 
de Agricultura de Nación, por lo que 
una vez concluido todos los trámites, 
se hará saber fecha de pago.

Dirección de Cultura:

 A  TRAVÉS  DE  UNA  DISERTACIÓN,  INVITAN  A 
CONOCER EL UNIVERSO CHAMAMÉ
 
Este viernes, la profesora Selva Vera estuvo invitando a la audiencia de la 
88.3  RADIO CIUDAD para  la  jornada educativa  de  este  19  de  septiembre 
desde las 9:30 de la mañana: “El Chamamé: Música, Danza y Modo de Ser” 
en el  Día  del  Chamamé Nacional,  exposición a  cargo de Selva  Vera  y  el 
profesor Eliseo Fleitas.

Será  en  el  Teatro  municipal  y  se 
hicieron  invitaciones  a  escuelas  y 
colegios  secundarios  de  Goya  para 
que  asistan  a  la  disertación. 
Agradeció  al  director  de  Cultura 
Manuel Lito Zampar por ser gestor e 
impulsor de este proyecto.
 
“Se  libraron  invitaciones  a  las 
escuelas, van a haber cinco horarios 
de jornada, la charla dura 45 minutos, 
la  dinámica  es  expositiva,  vamos  a 
hablar  de la  Generación Dorada del 
chamamé,  los  grandes músicos que 
conocemos  casi  todos:  Cocomarola, 
Montiel,  Tarrago  Ros,  Isaco  Abitbol, 
hubo muchos antes y  hubo muchos 
después, pero creemos que el modo 
fundamental  está  en  estos  cuatro 
referentes” indicó.
 

“La charla contiene música en vivo y 
danza con explicación de los estilos, 
así  que  se  espera  una  exposición 
muy dinámica. Sería magnífico que el 
público en general se acerque porque 
vamos a ir poniendo un poquito de luz 
en esto”.
 
NOTA DE INVITACIÓN

Una nota de invitación fue enviada a 
las instituciones educativas para que 
asistan  a  esta  disertación. 
Textualmente dice lo siguiente:
 
“La Dirección  de  Cultura  invita  a  la 
Charla  Cultural  “El  Chamamé: 
Música,  Danza  y  Modo  de  Ser”  en 
adhesión  al  Día  Nacional  de 
Chamamé. La misma tendrá lugar en 
el Teatro Municipal de la ciudad, calle 
Juan E. Martínez 350, el día martes 
17  de  septiembre  en  los  siguientes 
horarios:
 
1. De 09,30 a 10, 15 hs.
2. De 10,45 a 11,30 hs.
3. De 15,00 a 15,45 hs.
4. De 16,15 a 17,00 hs.
5. De 18.30 a 19.15 hs.
 
Nos gustaría contar con la presencia 
de  uno  o  dos  cursos  (sesenta 
alumnos  aproximadamente)  de  la 
institución  a  su  cargo solicitando se 
comuniquen  al  3777/474073  (Prof. 
Selva Vera) para confirmar presencia 
y horario de asistencia.
 
De  este  modo  garantizamos  el 
cumplimiento del cupo que ofrece 
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nuestro coliseo local y la comodidad 
de  los  asistentes.  Hoy,  que  el 
Chamamé  es  Patrimonio  Cultural 
Inmaterial  de  la  Humanidad, 
esperamos  contar  con  la  presencia 
de  cada  uno  de  los  actores  de  la 
Cultura y la Educación ya que serán 
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los  transmisores  de  nuestro  antiguo 
modo de ser a largo plazo”. 
 

Dirección de Prensa – Municipalidad 
de Goya.

Carlos Vázquez:

REUNIONES  ZONALES  CON  EL  OBJETIVO  DE 
ABORDAR SITUACIÓN DE LOS BARRIOS
Días atrás, el  intendente municipal de Goya, doctor Mariano Hormaechea, 
recibió al presidente del Plenario Vecinal, Carlos Vázquez, y al Director de 
Consejos Vecinales, José Casco, para llevar a cabo una reunión que marcó 
el inicio de una serie de actividades fundamentales para los barrios de la 
ciudad. Durante este encuentro, se discutieron diversos temas relacionados 
con las reuniones zonales, un mecanismo que había quedado suspendido, 
pero que ahora busca retomarse con fuerza para atender las demandas de 
los vecinos de manera más directa y eficiente.

Carlos  Vázquez,  presidente  del 
plenario,  brindó  detalles  sobre  la 
importancia  de  estos  encuentros, 
subrayando su carácter esencial para 
la  organización  de  las  actividades 
barriales.  “Como es de costumbre y 
parte  de  la  iniciativa  del  Consejo 
Plenario,  siempre  nos  reunimos con 
el  intendente  y  el  Director  de  los 
consejos  vecinales  para  diagramar 
diversas  actividades",  explicó 
Vázquez. “Esta fue la primera reunión 
formal con el intendente Hormaechea 
y  el  Director  Casco  para  organizar 
este tipo de actividades, donde lo que 
se  planteó  fue  la  necesidad  de 
retomar  las  reuniones  zonales,  ya 
que creemos que es el único espacio 
donde  los  presidentes  de  los 

consejos  pueden  tener  contacto 
directo  con  el  jefe  comunal  y 
funcionarios  para  buscar  formas  de 
mejorar la situación en los barrios y 
abordar  las  obras  que  aún  están 
pendientes”.

Vázquez resaltó que estas reuniones 
zonales  son  clave  para  resolver 
problemas  que  afectan  a  la 
comunidad  y  que  su  suspensión 
había  generado  un  retraso  en  la 
solución de varios de ellos. “Nosotros 
lo que buscamos es llegar a un buen 
puerto, como quien dice, y encontrar 
una  solución  a  los  pedidos  de  los 
vecinos.  Creemos  que  estas 
reuniones son fundamentales porque 
permiten a los barrios ser escuchados 
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de manera directa, sin intermediarios, 
y abordar problemas que, en algunos 
casos,  llevan  mucho  tiempo  sin  ser 
resueltos”, agregó.

Una  de  las  principales  novedades 
surgidas de la reunión fue la división 
de  la  ciudad  en  cinco  zonas  para 
llevar  adelante  estos  encuentros, 
permitiendo una mejor  distribución y 
organización  de  las  actividades 
vecinales. “Se diagramó esta vez en 
cinco zonas: en la zona sur tenemos 
dos  sectores  porque  es  donde  más 
barrios  hay  en  la  ciudad,  como  B° 
Pando y  Belgrano.  Después  está  la 
zona Este, en el zoom del barrio Juan 
XXIII,  luego  en  la  sede  del  barrio 
Mariano Moreno y en la zona norte en 
la sede del barrio Costa de las Rosas 
y  la  zona centro  creemos que va a 
ser  la  capilla  Inmaculada  o  San 
Cayetano”.

Hoy viernes será el  turno del  barrio 
Juan XXIII,  donde se llevará a cabo 
una  reunión  que  contará  con  la 
participación  de  los  vecinos  de  los 
barrios  Francisco  I,  Santa  Lucía, 
Matadero,  Sarmiento,  Arco  Iris, 
Esperanza y Aeroclub.

Vázquez  explicó  la  relevancia  de 
estas  reuniones:  “Lo  que  se  va  a 
hacer  en  esa  zona  es  reunir  a  los 
barrios  mencionados  para  tratar 
temas  importantes  y  escuchar  los 
planteos  de  los  vecinos.  Estas 
reuniones  zonales  hacen  más 
dinámicas las actividades del consejo 
vecinal,  permiten  escuchar  los 
planteos que tiene cada barrio  y,  lo 
más  importante,  que  estos  llegan 
directamente al intendente”.

Un punto destacado por Vázquez fue 
la  necesidad  de  que  el  intendente 
Hormaechea participe activamente en 
estos  encuentros,  ya  que  considera 
que  su  presencia  es  fundamental 
para  darle  mayor  peso  a  las 
demandas  de  los  vecinos.  “El 
intendente  estará  siempre  presente 
en  las  reuniones,  porque  sin  su 
presencia no tienen la misma fuerza. 
Además,  se  le  ha  solicitado  que 
asistan  a  los  funcionarios  de  las 
distintas áreas, ya que en los barrios 
tenemos todo tipo de reclamos, 
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desde luminotecnia, obras públicas. , 
Prodego,  parques  y  paseos,  hasta 
tránsito”, expresó.

En cuanto a  las  actividades futuras, 
también se espera la definición de la 
fecha para la imposición del nombre 
“Comandante  Aníbal  Merello”  a  la 
plaza del barrio Juan XXIII, un tema 
que  ha  estado  en  la  agenda  del 
plenario.  Además,  Vázquez  recordó 
que  recientemente  se  realizó  una 
reunión  plenaria  en  la  Casa  de  la 
Cultura,  en  la  cual  participó  la 
mayoría  de  los  presidentes  de  los 
consejos  vecinales,  salvo  algunos 
que estuvieron ausentes por razones 
de salud. "El plenario siempre tiene la 
obligación de realizar estas reuniones 
con todos los presidentes, donde se 
informa  la  actividad  que  venimos 
realizando.  En  esta  oportunidad, 
además  de  informar  sobre  las 
reuniones  zonales,  organizamos  la 
posibilidad  de  salir  a  caminar  los 
barrios junto a las comisiones vecinos 
para que se presenten al intendente 
de  manera  más  cercana”,  comentó 
Vázquez.

Este nuevo enfoque busca acercar a 
las  autoridades  municipales  a  las 
realidades  cotidianas  de  los  barrios, 
cambiando la tradicional presentación 
en el despacho del jefe comunal por 
recorridas  en  las  que  el  intendente 
pueda  interactuar  directamente  con 
los  vecinos  y  conocer  de  primera 
mano sus necesidades.

Finalmente,  Vázquez resaltó  que en 
las reuniones zonales los presidentes 
de  los  consejos  vecinales  deberán 
llevar sus expedientes y presentar los 
reclamos  que  aún  no  han  sido 
resueltos.  "Estas  reuniones  son una 
oportunidad para que los presidentes 
presenten  los  expedientes  de  las 
tareas  que  no  se  han  realizado. 
Tienen que aprovechar ese momento 
para hacer el reclamo directamente al 
intendente  y  plantear  qué  trabajos 
quedaron  pendientes  y  cómo  se 
puede  avanzar  con  ellos",  concluyó 
Vázquez,  mostrando  la  clara 
intención  del  plenario  de  activar  y 
fortalecer  este  espacio  de  diálogo 
entre  los  barrios  y  las  autoridades 
locales.
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 TELÉFONOS ÚTILES

LINEAS                               AREA                                                 DIRECCION

421041                                          Pro.De.Go                                 José Gomez 2000
421329                                           Guardia- Transito                                   Terminal Goya
424535                             Dirección de Deportes                          J.E.Martinez y 9 de Julio
425184                                      Tesorería                                       Colón 608
430798                                            Taller Municipal                                    Av.Sarmiento 936
431377                                   Informes- Sria.Obras y Serv.                          España 374
431414                                            Teatro Municipal                                  J.E.Martinez 365
431762                               Dirección de Turismo                                 Jose Gomez 953
432665                                          Oficina Cementerio                          Colón 608
432667                                              Radio Ciudad                                      Colón 608
432672                                     Intendencia                                      Colón 608
432679                                         HCD: Bloque U.C.R                                     Colón 608
432683                                       Dirección de Empleo                                  Av.Neustad 110
432692                                       Dirección de Transito  .            Primeros Concejales 256
432696                                           Inspección General                     Jose Gomez 953
433175                                           Centro de Monitoreo                      Jose Gomez 997
434432                                           SubSria.Planeamiento                          Colón 608
434437                                         Cic Norte                  Av.L. Allen(Entre Esquina y B.Vista)
432667                                            ViceIntendencia                                      Colón 608
434470                                        Direccion de Produccion                          Cabral 387
434700                                                       A.P.S                                        San Martin 557


